

Un avion de ligne s'écrase au sol à proximité de l'aéroport de La Havane



La Havane, 18 mai, (RHC).- Un avion affrété par Cubana de Aviation, la compagnie aérienne cubaine, s'est écrasé au sol ce vendredi peu après le décollage de l'aéroport international José Martí de La Havane. L'avion était parti avec 104 personnes à son bord, à destination d'Holguin, capitale de la province de même nom dans l'Est de notre pays.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est immédiatement rendu sur place.

Dans des déclarations à la presse il a évoqué un nombre élevé de victimes.

«Un regrettable accident aérien est survenu. Les nouvelles ne sont pas encourageantes, il semble qu'il y ait un nombre élevé de victimes", a-t-il relevé.

Il a présenté ses condoléances aux proches des victimes et signalé qu'une commission avait été désignée pour enquêter sur les causes de l'accident.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162554-un-avion-de-ligne-secrase-au-sol-a-proximate-de-laeroport-de-la-havane>



Radio Habana Cuba